

2950_U1/AB XXI.GP

Eingelangt am: 21.12.2001

Bundesministerium
für Verkehr,
Innovation und Technologie

Bezugnehmend auf meine Anfragebeantwortung vom 4.12.2001 zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 3010/J-NR/2001 betreffend die Sanierung der Westautobahn in Oberösterreich, die die Abgeordneten Mag. Kukacka und Kollegen am 24.10.2001 an mich gerichtet haben, erlaube ich mir - aufgrund aktueller Entwicklungen - zu den Fragepunkten 8, 9 und 10 folgendes hinzuzufügen:

Der Letztstand der Gespräche bezüglich Veränderung der Bundesstraßen B hat ergeben, dass voraussichtlich das Projekt West- und Nordtunnel Linz nun doch seitens der ASFINAG vorangetrieben werden soll. Endgültige Sicherheit besteht nach der anstehenden Beschlussfassung zur Veränderung im Nationalrat.